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第 3062例会 令和 6 年 7 月 3 日（水）
　（本年度第 1 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 副会場監督

松下幸夫 ソングリーダー
「君が代」ならびに「奉仕の理想」

出席報告

会員数 36 名 出席 26 名 欠席 10 名

　（対象外 2 名） 出席率 76.47%

前々回訂正 欠席 18 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 2 名） 訂正出席率 69 44%

木槌引き継ぎ 帯谷昌充 前会長、波木井輝昭 会長
開会の点鍾に先立ち、
帯谷昌充 前年度会長か
ら、波木井輝昭 今年度
会長へ木槌の引継ぎが
行われました。

お客様紹介 波木井輝昭 会長
川崎西 RC 会長　三木博之 様

幹事　久保田一正 様

お客様ご挨拶 川崎西 RC 会長　三木博之 様

私は川崎西 RC 会長を仰せつかりました三木と申します。
そして幹事の久保田と一緒に、スポンサークラブである川
崎北 RC に表敬訪問をさせていただきたく馳せ参じました。
私ども川崎西ロータリークラブは、今年度会員数 65 名の
スタートとなります。創立 59 年、次年度は 60 周年の節
目の年となります。最近は RI の考え方ですとか、IT の発

達によりまして、会員運営の変革が求められております。
そういった中で、私どもといたしましては、「基本に戻り
行動しよう」というテーマで、1 年間活動してまいります
ので、スポンサークラブの川崎北 RC の皆様にはご指導ご
鞭撻のほど、引き続きよろしくお願いいたします。また、
貴クラブにおかれましては、次年度大塚ガバナーを輩出す
る大変忙しい 1 年であろうかとは思いますけれども、充実
した 1 年になるようにご祈念申し上げます。

会長報告 波木井輝昭 会長
1. 2023-24 年度の樋口ガバナーならびに 2024-25 年度

の長戸ガバナーからメッセージが届いております。
2.  理事会報告

① 地区でも出席報告は行わない事になりましたので、
今年度から当クラブでも行わないことにいたしま
した。ただしデータは記録させていただきます。

② 鈴虫祭りの実行委員として、丸山会員と峯岸会員に
お願いしております。

③ 8 月最後の例会は、当会場にて夜間例会を執り行う
予定です。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

① 2024-25 年度 地区補助金承認のご連絡と関連資料が届い
ております。誓約書・振込依頼書などは、会長の署名を
付して提出させていただきます。社会奉仕委員会におか
れましては、『授与と受諾の条件』『地区補助金プロジェ
クト遂行時の留意事項』をご確認の上、プロジェクトを
実施の程、宜しくお願い致します。

② 地区ラーニング協議会のＤＶＤ版報告書が届きま
した。ご参加の方へお渡しします。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎とどろき RC

7 月 15 日、29 日 ( 月 )　休会
● 川崎中 RC

7 月 16 日、30 日 ( 火 )　休会
● 川崎大師 RC

7 月 17 日 ( 水 )　休会
7 月 31 日 ( 水 )　暑気払い移動例会　点鐘 18:00

3. 他クラブ活動計画書の回覧
川崎中 RC、川崎とどろき RC、川崎西北 RC

4. 本日の配付物
活動計画書、会報ファイル、会員名簿手帳版、
ガバナー月信、会員証、会費口座振替予定表

5. ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会を開催
・次週 7 月 10 日 ( 水 ) 例会終了後、理事・役員・委
員長各位のご出席をお願いします。委員長ご欠席の場
合は、副委員長・委員の方など、代理出席のお手配を
お願いします。その旨幹事までお知らせ下さい。



委員会報告
青少年奉仕委員会 加瀬健史 委員長

松山さんとインターアクトの例会に、引き継ぎで伺いま
した。とても心が洗われるような例会でしたので、ぜ
ひ皆さんにも参加していただきたいと思います。メー
キャップの際には、是非 IA の例会に参加してください。

お祝い 帯谷昌充 親睦委員
7 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日
　野口哲志 会員、米山元章 会員
●配偶者誕生日
　佐久間佐知子 様、クルーズ・アンソニー 様
●結婚記念日
　松波登 会員、松田卓也 会員、吉田明宏 会員
●入会記念日
　小林政男 会員、齊木貴 会員、星野妃世子 会員、
　半澤剛 会員、加瀬健史 会員、土田高記 会員

新役員・委員長就任挨拶
波木井輝昭 会長

今年は川崎北クラブは 65 周年を迎えます。来年は大塚ガ
バナーの輩出もありますので、今年 1 年は大変忙しい時期
になると思いますが、会員の皆様と一緒に力を合わせて乗
り越えていきたいと思っております。長戸ガバナーの今年
度のテーマは「次世代につなごう !」です。
長戸ガバナーは、ポリオに非常に力を入れております。ま
た、ロータリーファミリーの中の公平さであるとか、イン
クルージョン、こういったものにもかなり積極的なお考え
を示されておりまして、みんなが公平でなくてはいけない。
それとクラブの中で医学的な問題、ハラスメントについて
は大変厳しく言われております。
私はこの長戸ガバナーの意向を考えながら、今年の会長方
針を「時代の変化と融合し、新たなロータリーライフを」
といたしました。
65 周年を迎える当クラブには歴史があります。過去の伝
統もあります。その中でいいことも悪いこともあります。
昭和の常識は令和の非常識と言われています。そういった
ことを考えながら、新しい改革の実現に向けて、皆さんと
一緒に議論をしていきたいなと思います。
川崎西 RC の三木会長は、変革を考えながら基本に戻ると
いうお考えをお示しになられました。私も基本に戻って、
このクラブの伝統を生かしつつも、当然ながら悪いところ
は改善していきたいと思っております。当クラブにも、年
代的に若い方が入会しております。若い方は、若い方なり
の考え方、知識、そういったものを持っております。その
辺をどんどん発言していただいて、一緒にクラブ運営をし
ていけたらなというふうに思っております。
今後 1 年間、皆さんと一緒に、「本当にいいクラブだね」
と言われるような運営を心がけていきますので、どうかひ
とつご協力のほどをよろしくお願い申し上げます。

米山元章 副会長兼クラブ奉仕委員長

波木井新会長とは同じ年の入会でございます。私よりも
何ヶ月か先輩です。波木井年度の副会長としてお邪魔にな
らないように頑張っていきたいと思いますので、1 年間よ
ろしくお願いします。

石坂想 幹事

幹事活動計画は、クラブ委員会活動計画書に細かく 5 点ほ
ど挙げさせていただきましたが、幹事の活動は、基本的に
は会長の方針に従って、クラブの会員のためにクラブ運営
をしていくものだと考えております。
来期の大塚ガバナー年度に向けて、地区の指導的な立場と
なれるように、各会員が自分たちも勉強していく、こうい
うことも当然入っていきますが、それぞれの中で親睦を深
めていくということも、より積極的にやっていきたいと考
えております。
もちろん増強も頑張らせていただきますが、この 1 年を皆
さまが、健康で、よりいっそう楽しんでいただけるように、
頑張らせていただきたいと思います。1 年間よろしくお願
い申し上げます。

谷口一成 会長エレクト

来年度は、当クラブから大塚ガバナーを地区のガバナーと
して輩出します。その時に、自クラブである当川崎北ロー
タリークラブをしっかりと守っていけるように、波木井会
長、石坂幹事の運営を 1 年間勉強させていただき、次年度



につなげていきたいと思っております。1 年間よろしくお
願いいたします。

帯谷昌充 無任所理事

昨年度は、かなり会員が減ってしまいまして、責任を痛感
しています。無任所理事ということですので、色々なこと
に協力したいとは思っていますが、特に会員増強には一生
懸命協力して、何とかひとりでも多く会員を増やすことが
できたらなと思っております。皆さん 1 年間よろしくお願
いいたします。

松下幸夫 国際奉仕委員長

本年度国際ロータリー会長のテーマ「ロータリーのマジッ
ク」、そして当クラブの波木井会長の方針が「時代の変化
と融合し、新たなロータリーライフ」をということですの
で、これらを基本とし、以下のように推進していく予定で
おります。
① 我が国で増加している、外国人労働者とその子弟の活動を

サポート・活性化させる活動。
②国際的災害及び紛争の犠牲者に対する支援活動。
③クラブ会員が直接関与する国際支援活動のサポート。
1 年間よろしくお願いします。

佐久間馨 プログラム委員長兼 65 周年式典実行委員長

この例会における、外部卓話者の話が、それぞれの人にとっ
て役に立つ、そういった卓話者を呼べないものかといろい

ろ考えております。たとえば、今、US スチールというア
メリカの製鉄会社を日本製鉄が買収しようとしています。
日本製鉄の副会長、副社長をやられている方の話を伺った
ら非常に面白い。買収の舞台裏ということで、普段報道に
出ないような話をいろいろしていただこうかなと計画して
おります。
他にも候補が挙がっております。ロータリーに求めるもの
が何であるか、人それぞれ違うと思いますけれども、せっ
かくの時間を有意義な活動になるよう企画ができたらいい
なと考えております。あわせて 65 周年を迎えるにあたり、
65 周年の実行委員長もやらせていただいております。60
周年はコロナでできなかったので、その分も含めて何が何
でも大成功に終わらせていきたいなと思いますので、ぜひ
皆さんの御協力も併せてお願いします。

吉田明宏 社会奉仕委員長

社会奉仕委員会の活動の中で、一番大きな活動が「世界子
供絵手紙展」の実施ということでございます。
今年で 3 回目ということで、かなり定着してきておりま
す。昨年は、約 1000 件の応募もいただいております。楽
しみにされている小学生の皆さんや海外の学校の皆さんが
いらっしゃいます。きちっと準備をして本番に備えたいと
思っております。この「世界子供絵手紙展」は、社会奉仕
委員会が中心でやっていきますが、川崎北 RC 全員で盛り
上げていきたいと思っておりますので、イベント当日にお
いては、ひとりでも多くの方に御協力いただければと思っ
ております。来年 3 月の頭に行われますので、何とぞご協
力よろしくお願いします。1 年間よろしくお願いいたしま
す。

武藤光司郎 会計

お金の心配は何にも心配ありませんと申し上げたいところ
ではありますが、財政面も楽ではございません。そういう
中で有効なことに皆でお金を使って、かつ健全で、適正な
会計に努めていきたいと思っておりますので、よろしくお
願いをいたします。



本日 累計
ニコニコリポート 50,000 円 50,000 円
ニコニコボックス 0 円 0 円

妻鹿琢生 職業奉仕委員長

8 月に職業奉仕月間があるので、そこでクラブフォーラム
を最終週に開催予定です。
そのクラブフォーラム 1 回だけで、皆さんの職業奉仕の理
解が深まるとは思っておりません。職業奉仕委員会には、
ラーニング委員会と協力し、勉強会などを開催するという
役目もあります。
幸い、私はラーニング委員会にも属させていただいており
ますので、私自身が架け橋になって、勉強会の開催ともに
やっていければと思っております。昨年度は幹事をやらせ
ていただきました。幹事になる前とは違った視点で、職業
奉仕委員長として活動できればと思っております。1 年間
よろしくお願いいたします。

加瀬健史 青少年奉仕委員長 兼出席委員長 兼親睦委員長

入会 3 年目にして、たくさんの重責を任せていただき、非
常に光栄に思います。これも私がメンターとする佐久間先
生の教え「常に肯定的な言葉で前向きな態度で活動しなさ
い」を守った結果だと実感しております。
活動する中で、自分自身の考えが変わった 2 つの出来事が
あります。一つは退会された大部さんの入会卓話で、大部
さんのお父さんが、夜、嬉しそうに大部さんに「ついに俺
もロータリーに誘われたんだ」と言われた話を聞いた時。
もうひとつはメンターの佐久間先生から、「ロータリーの
出席は絶対ではないけれども、加瀬君が来ないことによっ
て、今日会えると思っていたのに、会えないと残念がる人
がいるんだよ。そこまで気持ちを巡らせなさい」というお
話を伺ったときです。
出席率の向上こそ会員の退会率低下につながっていると
思っておりますので、出席は厳しく、しかし親睦で皆さん
のフェローシップ、親睦を深めていただいて、そして青少
年奉仕、とても素晴らしい活動だと思いますので、出席で
きなかった時はインターアクトでメーキャップ。ぜひ皆さ
んにやっていただきたいと思います。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督
川崎西RC 会長 三木博之 様、幹事 久保田一正 様

本日は、表敬訪問にうかがいました。 1 年間よろしくお願
いいたします。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
いよいよ波木井年度がスタートいたします。精一杯頑張ら
せていただきますので、1 年間どうぞよろしくお願いいた
します。川崎西クラブ会長三木様、幹事久保田様、本日は
ご訪問いただきありがとうございます。

大塚正一 君
7 月 1 日からガバナーエレクトとして活動しております。
1 番のお仕事は、少しでもカルガリー国際大会に皆様をお
連れする事です。皆でカルガリーへ行きましょう !

名誉会員：石井弘 君
新年度の会員皆様の活躍をお祈り致します。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週 26 日の湘南戦では沢山のご声援有難うございました。
開始後圧倒的に攻め込みますが得点になりません。後半に
入り 62 分、ようやくマルシーニョが得点するも次が遠い。
そんな中 78 分、湘南のあり得ないようなミドルが決まり、
そのまま終了。歯痒い試合となりました。
29 日は、広島との一戦。湘南戦と同様に、開始直後からフ
ロンターレのペースで押し込み、23 分にマルシーニョが得
点。その後も攻め込むが得点になりません。後半に入ると
押し込まれる時間が多くなり、残り 2 分、広島のシュート
がディフェンダーに当ってゴール。2 試合とも追いつかれ
る悔しい結果となりました。

クラブ会報委員会：大塚正一 君、松下幸夫 君、土田高記 君
波木井丸の出航を祝して。

戦略計画委員会：川野正久 君、米山元章 君、横山芳春 君、
谷口一成 君、帯谷昌充 君

今年から 3-year rolling goals が始まります。3 年間の継続
的目標をたて、実施していくことになります。戦略計画委
員会が中心に活動します。皆様のご協力をお願いします。

プログラム委員会：佐久間馨 君
波木井新会長、米山副会長、石坂幹事、1 年間よろしくお
願いいたします。

ロータリー財団委員会：齊木貴 君、松波登 君、土田高記 君
本年度、財団を担当します。どうぞ宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会：松下幸夫 君、齊木貴 君、土田高記 君、
関孝篤 君

波木井丸の出帆を祝して。本年も宜しくお願い致します。
親睦委員会：帯谷昌充 君、齊木貴 君、武藤光司郎 君、　

加瀬健史 君、松山直樹 君、クルーズ由美子 君
ついに波木井年度の始まりです。「フェローシップこそリー
ダーシップの礎」を合言葉に波木井会長をフォローして参
ります。

谷口一成 君、小林政男 君、松田卓也 君
今日から新年度が始まりました。波木井会長、米山副会長、
石坂幹事、各委員長、1 年間よろしくお願い致します。

SAA：丸山久 君、齊木貴 君、谷口一成 君、土田高記 君
波木井年度のスタートです。みなさまよろしくお願いしま
す。本年度もニコニコへのご協力よろしくお願い致します。

職業奉仕委員会：妻鹿琢生 君
波木井丸の出帆ですね。職業奉仕としてもサポートしてい
きます !

会員増強委員会：横山芳春 君
波木井年度を祝して !　増強頑張ります。

社会奉仕委員会：半澤剛 君、横山芳春 君
新年度がスタートです。どうぞよろしく。川崎西 RC の三木
会長、久保田幹事様、ようこそいらっしゃいました。




